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НОВОСТИ КОМИТЕТОВ

П
очетная награда вру-
чена в честь десяти-
летия со дня открытия 

региональных общественных 
приемных, за многолетний 
труд и эффективную работу.

– Общественные приемные 
«Единой России» стали полно-
ценной системой защиты прав 
граждан, и их можно и нужно 
развивать в этом направлении 
и дальше, – заявил Дмитрий 
Медведев.

Председатель партии на-
помнил, что за 10 лет через 
приемные обратилось более 
7,5 миллиона человек. «Люди 
приходят с заботами, с про-
блемами, с предложениями», 

– подчеркнул Медведев.
По его словам, ни одно об-

ращение не остается без вни-
мания. Также Дмитрий Мед-
ведев призвал привлекать к 
сотрудничеству, в том числе, и 
волонтерские организации.

Председатель Челябинской региональной 
общественной Приемной владимир горнов ПолуЧил 
благодарственную грамоту от Председателя Партии 
«единая россия» дмитрия медведева.

С
ъезд проходил в течение двух дней. 
В первый день была организована 
работа трех дискуссионных площа-

док – «Обновление», «Открытость» и «Ли-
дерство». Во второй провели еще четыре 
дискуссионные площадки – «Экономика 
роста», «Качество жизни», «Городская среда 
и чистая страна», «Развитие сельских тер-
риторий».

Владимир Мякуш принял участие в ра-
боте совета руководителей фракций под 
председательством вице-спикера Государ-
ственной Думы Сергея Неверова. Участники 
совещания подвели итоги уходящего года и 
утвердили план работы на год предстоящий. 
Одной из ключевых его тем станет реализа-
ция указа президента России от 7 мая 2018 
года «О национальных целях и стратегиче-
ских задачах развития РФ на период до 2024 
года».

Сергей Неверов предложил в августе 
следующего года провести всероссийский 

форум руководителей фракций, в котором 
примут участие руководители депутатских 
объединений в представительных органах 
местного самоуправления районного уровня.

– Еще один важнейший вопрос, который 
волнует все регионы, – межбюджетные от-
ношения. Председатель Госдумы Вячеслав 
Володин поручил проанализировать бюд-
жетную обеспеченность регионов, и в рам-
ках трехсторонней комиссии эту тему мы 
держим на постоянном контроле, – напом-
нил Неверов. По его мнению, было бы пра-
вильно после принятия бюджета в первом 
чтении обсудить с членами трехсторонней 
комиссии вопрос межбюджетных отношений 
в одном из регионов.

О роли регионов говорит и тот факт, что на 
съезде присутствовал губернатор Челябин-
ской области Борис Дубровский. Председа-
тель «Единой России», премьер-министр РФ 
Дмитрий Медведев во время съезда вручил 
главе Южного Урала партбилет.

– Мы все должны помнить, что работаем 
в интересах людей для повышения их благо-
получия. Нужно быть корректными, более 
чуткими и внимательными к их проблемам, 
поддерживать инициативы граждан, совето-
ваться при принятии решений, особенно ког-
да речь идет о благоустройстве и развитии 
городской среды: парков, скверов и других 
общественных пространств. Это – обяза-
тельное условие для прорывного развития 
Челябинской области, – подчеркнул Борис 
Дубровский.

На пленарном заседании XVIII Съезда пар-
тии «Единая Россия» выступил глава государ-
ства Владимир Путин, определив основные 
цели и задачи ведущей политической силы 
страны на предстоящий период.

– Крайне важно сверять с интересами и 
запросами людей все планы и действия, вни-
мательно и отзывчиво, по существу, а не 
ради отписки, – отметил президент.

Александр Патритеев

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания 
Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Съезд стал вехой в раз-
витии партии и страны. 
Особую значимость 

съезду придало присутствие 
на нем президента России 
Владимира Путина, который 
обозначил задачи на ближай-
шую перспективу и особо вы-
делил роль «Единой России». 
Кроме того, партия обновля-
ется, и необходимо проду-

мать меры и обсудить с партийцами, что в ближайшее 
время нужно сделать. Я думаю, что в скором времени 
мы на основании решений, принятых на съезде, прове-
дем реформирование политсовета и президиума 
регионального политсовета, обсудим все задачи, 
определим цели и наметим пути их решения.

К
онституция – основополагающий закон для государства, 
всего общества, каждого из нас. С помощью Конститу-
ции реализуются главные права и свободы, профессио-

нальные и творческие возможности, а также стремление жить 
в экономически сильном государстве, где уважают личность 
человека и для его развития создают необходимые условия.

Уверен, что опираясь на конституционные нормы и положе-
ния, мы сможем и дальше решать задачи социально-экономи-
ческого развития страны и региона, рационально использовать 
производственный, природный и человеческий потенциал Че-
лябинской области.

Желаю всем южноуральцам успехов в добрых делах и начи-
наниях, здоровья, мира и благополучия.

Дорогие южноуральцы!
12 декабря в нашей стране отмечается государствен-

ный праздник – день конституции россии.

В.В. Мякуш,
председатель  Законодательного  Собрания 

Челябинской области

БлагоДарность от ПреДсеДателя 

ДеПутаты фракции «еДиная 
россия» южноуральского 
Парламента стали  Делегатами 
XVIII съезДа Партии, ПрошеДшего 
в минувшие выхоДные в москве. 
Делегацию ЧеляБинской оБласти 
возглавил ПреДсеДатель 
законоДательного соБрания 
влаДимир мякуш

сверять свои Планы с заПросами люДей
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Александр Патритеев

актуально

1 
декабря ведущая политиче-
ская сила страны отметила 
семнадцать лет с момента 

создания. Этой дате был посвящен 
Единый день приема, прошедший 
на прошлой неделе по всей стра-
не. Свой прием граждан в режиме 
видеоконференции провел и пред-
седатель партии «Единая Россия» 
Дмитрий Медведев.

Он отметил, что все десять лет, 
что в регионах работают приемные 
председателя партии, члены «Еди-
ной России» всегда были готовы 
выслушать и помочь гражданам, 
объяснить, как защитить свои пра-
ва, а иногда просто поговорить, под-
держать человека, оказавшегося 
в сложной ситуации. Неслучайно в 
приемные стало обращаться больше 
людей. Этому способствовала и мас-
штабная подготовка специалистов 
по широкому кругу вопросов, что 
естественно, потому что граждане 
приходят с различными проблема-
ми, затрагивают совершенно разные 
вопросы, на которые нужно опера-
тивно находить квалифицирован-
ный, эффективный ответ. 

– В результате такого общения мы, 
по сути, вырабатываем новые за-
конодательные инициативы, – за-
метил Дмитрий Медведев, – потому 
что очень часто конкретная тема, с 
которой пришел человек, создает по-
вод для того, чтобы совершенство-
вать тот или иной закон, и в этом 
случае уже конкретное обращение 
становится важным для большого 
количества людей. 

Премьер-министр добавил, что 
во время рабочих поездок по стране 
он сам нередко встречается с людь-
ми в партийных приемных, это хо-
рошая возможность пообщаться по 
наиболее актуальным региональным 
проблемам. И в этом, по его словам, 
состоит основная задача приемных 
да и в конечном счете главная цель, 
которой служит «Единая Россия». 

7 – 8 декабря в Москве состоялся 
съезд «Единой России» На нем, в 
частности, обсуждались и предло-
жения, прозвучавшие в рамках при-
емных, а наиболее важные и суще-
ственные из них учтены в решениях 
съезда. 

– По тем вопросам, где требуется 
законодательная инициатива, под-
готовим предложения по совер-
шенствованию как федеральных 
законов, так и регионального зако-
нодательства. Мы будем стремиться 
к тому, чтобы каждый человек, ко-
торый пришел в приемную «Единой 
России», получил возможность не 
только сформулировать свой вопрос, 
но и добиться необходимого резуль-
тата, и его голос обязательно должен 
быть услышан, – подчеркнул Дми-
трий Медведев и предложил начать 
онлайн-прием. 

Во время прошедшего онлайн-
приема доктор медицинских наук 
главный врач клинической больни-
цы № 71 города Озерска Евгений Фо-

мин озвучил проблему, которая, на 
его взгляд, касается многих лечеб-
ных учреждений, подведомствен-
ных ФМБА России. 

– Особенность нашей больницы 
в том, что мы являемся единствен-
ным государственным лечебным 
учреждением, которое оказыва-
ет медицинскую помощь первому 
предприятию атомной промышлен-

ности – ПО «Маяк», а также жителям 
закрытой территории и прилегаю-
щей сельской местности. Общая чис-
ленность прикрепленного населения 

– 90 тысяч человек, – рассказал Дми-
трию Медведеву главврач. – К со-
жалению, ЗАТО на сегодняшний день 
утратили былую привлекательность 
для молодых специалистов, которые 
выбирают территорию, где реали-

зуется максимальное количество 
социальных, финансовых программ 
поддержки. 

Кроме того, по словам Евгения 
Фомина, наблюдается отток медра-
ботников в другие территории, в 
частности, Челябинской области, где 
реализуются единовременные ком-
пенсационные выплаты врачам и 
фельдшерам, которые выезжают для 
работы в сельскую местность или в 
моногорода с населением до 50 ты-
сяч жителей. При этом федеральные 
учреждения здравоохранения в по-
добной программе не участвуют. 

– С целью и закрепления медицин-
ских работников, и оказания доступ-
ной и качественной медицинской 
помощи населению и предприятиям 
с особыми условиями труда было 
бы важно рассмотреть возможность 
включения в программу единовре-
менных компенсационных выплат 
учреждения ФМБА, – сформулиро-
вал просьбу врач, имея в виду внесе-
ние соответствующего дополнения в 
постановление правительства.

– Действительно, на ту ситуацию, 
которую вы озвучили на примере 
Озерска и, соответственно, учреж-
дений ФМБА России, действующих 
на территории закрытых админи-
стративных образований, правила 
не распространяются, – согласился 
Дмитрий Медведев. – Думаю, ваша 
постановка вопроса вполне справед-
лива, поскольку, скажем прямо, я 
не вижу принципиальной разницы 
между проблемами, которые суще-
ствуют, например, в моногороде и 
в ЗАТО. 

Председатель партии «Единая 
Россия» пообещал главврачу из 
Озерска, что даст поручение Мини-
стерству здравоохранения и руко-
водству ФМБА еще раз рассмотреть 
ситуацию, для того чтобы оценить 
масштабы проблемы. В случае не-
обходимости общие правила по со-
ответствующей поддержке медиков 
будут распространены и на закрытые 
административные образования. 

Отметим, что помимо Челябин-
ской области в ходе видеоконфе-
ренции Дмитрий Медведев ответил 
на обращения жителей Забайкалья, 
Московской области, Краснодарско-
го края и других субъектов Феде-
рации. 

главвраЧ озерской больницы 
обратился с Просьбой к 
Председателю Партии «единая 
россия», Премьер-министру 
российской Федерации во время 
онлайн-Приема, который 
дмитрий медведев Провел для 
жителей регионов. в диалоге 
Премьер-министра с 
южноуральцами Принял уЧастие 
деПутат законодательного 
собрания Челябинской области 
владимир горнов (Фракция 
«единая россия»). 

Евгений ФоМин, главный врач 
больницы № 71 г. Озерска:

Укомплектованность нашей больницы врачами составляет порядка 
76%, средним медицинским персоналом – 88%. Однако эта ситу-
ация не удовлетворяет ни администрацию больницы, ни жителей 

Озерского городского округа. Острее всего нуждаемся в специалистах 
амбулаторно-поликлинической помощи. С проблемой дефицита меди-
цинских кадров в ЗАТО решил обратиться к председателю партии «Единая 
Россия» Дмитрию Анатольевичу Медведеву. Услышанным ответом я, 
безусловно, доволен. Надеюсь, решение окажется положительным, 
чему будут рады жители не только Челябинской области, но и всей 
России. 

Владимир ГорноВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Накануне дня рождения партии «Единая Россия» наш партийный лидер, 
премьер-министр Дмитрий Медведев, провел онлайн-прием жителей раз-
ных субъектов Российской Федерации. К председателю партии обратился в 

том числе и житель Челябинской области – главврач Озерской больницы, чтобы 
для наших ЗАТО решился вопрос земских врачей и фельдшеров. Дмитрий Анато-
льевич пообещал взять проблему на личный контроль, а значит, есть большая 
вероятность позитивного исхода. Что же касается деятельности партийных обще-
ственных приемных непосредственно в Челябинской области, могу сказать, 
что за время работы принято более 187 тысяч южноуральцев, около 50% 
вопросов решено положительно. 

10 лет назаД открылась 
Первая региональная 
оБщественная 
Приемная ПреДсеДателя 
Партии «еДиная россия». 
сегоДня такие 
Приемные есть 
в кажДом суБъекте рф, 
а также 2615 
оБщественных 
Приемных раБотает По 
всей стране. за это 
время в них оБратилось 
Более 7,7 млн Человек. 

В диалоге премьер-министра с южноуральцами принял участие депутат 
Законодательного Собрания Челябинской области Владимир Горнов 

на Прямой связи с гражДанами

Дмитрий МЕДВЕДЕВ, 
председатель партии 

«Единая Россия», председатель 
правительства

Российской Федерации:
Очень часто конкретная тема, с ко-
торой обратился человек, создает 
повод для того, чтобы совершенство-

вать тот или иной закон, и в этом случае 
уже конкретное обращение становит-
ся важным для большого количества 
людей.
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О
тметим, что все суммы уже 
заложены в проекте феде-
рального и регионального 

бюджетов. Оба главных финансовых 
документа носят социально ориен-
тированный характер.

Как обратил внимание заме-
ститель председателя областного 
парламента Александр Журавлев, с 
начала января 2019 года ожидается 
рост максимального размера еже-
месячных пособий по уходу за ре-
бенком до полутора лет. Если сейчас 
он равен 24 тысячам рублей, то с 1 
января следующего года эта сум-
ма вырастет до 26 тысяч рублей в 
месяц. 

Право на пособие по уходу за 
ребенком до полутора лет имеют 
матери ребенка либо же другие род-
ственники, в том числе отец, если 
они фактически осуществляют уход 
за ребенком и поэтому лишены воз-
можности получать зарплату или 
иной доход.

Также с начала следующего года 
вырастет минимальный размер опла-
ты труда, который составит 11 280 
рублей. С учетом этого увеличивает-
ся и размер ежемесячного пособия 
по уходу за ребенком до полутора 
лет, исчисляемый из величины ми-
нимального размера оплаты труда. 
Его размер в 2019 году составит 
4512 рублей (на сегодняшний день 
он составляет 3795 рублей). Это 
пособие имеют право получать за-
страхованные граждане, у которых 
нет заработка либо у них маленькая 
зарплата. 

– Также вырастут минимальный и 
максимальный размеры пособия по 
беременности и родам за 140 дней 
отпуска, – обратил внимание Алек-
сандр Журавлев. – Минимальный 

размер такого пособия с 1 января 
2019 года увеличится почти до 52 
тысяч рублей, а максимальный бу-
дет составлять порядка 301 тысячи 
рублей. В этом году будущие мамы 
при выходе в декрет получали 282 
тысячи рублей.

Помимо этого, принято решение 
об индексации федерального ма-
теринского (семейного) капитала. 
Правда, увеличится материнский 
капитал лишь с 2020 года. Предпо-
лагается, что его сумма составит 470 
тысяч рублей, в настоящее время 
размер материнского капитала ис-
числяется 453 тысячами рублей.

Запланировано с начала следу-
ющего года и увеличение пособия 
по безработице. Согласно недавно 
подписанному премьер-министром 
Дмитрием Медведевым постанов-
лению, с начала следующего года 
минимальная величина пособия 

по безработице для граждан, при-
знанных безработными, составит 
полторы тысячи рублей, максималь-
ная сумма – восемь тысяч рублей. 
Предполагается, что для граждан 
предпенсионного возраста макси-
мальная величина пособия по без-
работице составит 11 280 рублей. 

Развитию социальной и демо-
графической политики пристальное 
внимание уделяется и на региональ-
ном уровне. Проектом областного 
бюджета на последующие три года 
также планируется провести индек-
сацию некоторых пособий и выплат. 

– Так, в следующем году на 4,2 
процента планируется проиндекси-
ровать областной материнский (се-
мейный) капитал, – прокомменти-
ровал Александр Журавлев. – Если 
в этом году он составлял 58 978 
рублей, то в 2019 году эта сумма 
должна вырасти до 61 455 рублей. С 

286 до 298 рублей увеличится посо-
бие на ребенка до полутора лет для 
малоимущих семей. Также мало-
имущие семьи могут рассчитывать 
на увеличение ежемесячной выпла-
ты по оплате жилого помещения и 
коммунальных услуг. Если в теку-
щем году эта выплата составляла 
1213 рублей, то в следующем году 
она вырастет до 1264 рублей. Пред-
усмотрены многие выплаты в про-
екте бюджета следующего года и по 
поддержке приемных семей и семей, 
взявших детей-сирот под опеку. Речь 
идет о денежных выплатах на бес-
платный проезд детей. В следующем 
году эта сумма составит 503 рубля. 
Также планируется предоставлять та-
ким семьям выплату в размере 330 
рублей на приобретение предметов 
хозяйственного обихода, личной 
гигиены, игр, игрушек и книг для 
детей, 4475 рублей приемная или 
опекунская семья может получить 
для возмещения расходов за подго-
товительные курсы по поступлению 
в высшие учебные и средние специ-
альные учебные заведения.

Кроме того, предусмотрена де-
нежная компенсация материально-
го обеспечения ребенка по окон-
чании пребывания под опекой и в 
приемной семье по достижении 18 
лет. В следующем году эта сумма 
составит 44 763 рубля. Чуть более 31 

тысячи рублей планируется выпла-
чивать в следующем году в качестве 
единовременной выплаты на приоб-
ретение мебели.

Планируется в следующем году 
провести индексацию ежемесячной 
денежной выплаты ветеранам тру-
да. Ее размер составит 1353 рубля с 
учетом телефона и 1181 рубль – без 
телефона. Не забыли власти и про 
тружеников тыла. Для них ежеме-
сячная денежная выплата в следую-
щем году составит 270 рублей; 1474 
рубля в следующем году ежемесяч-
но будут получать реабилитирован-
ные граждане и пострадавшие от 
политических репрессий.

Что касается ежемесячного воз-
награждения южноуральцам, ко-
торые ухаживают за пожилыми 
людьми, и тех, кто создал приемную 
семью для пожилого человека либо 
инвалида, то ее сумма в будущем 
году составит 8268 рублей.

По-прежнему предусмотрены до-
платы и сельским специалистам. На 
2019 год ежемесячная выплата для 
них запланирована в сумме 1353 
рубля.

Александр Журавлев обращает 
внимание, что проекту областного 
бюджета предстоит пройти еще вто-
рое и третье чтение. И если потре-
буется, парламентарии внесут не-
обходимые коррективы и уточнения.

БюДжет ЧеляБинской 
оБласти на 2019 гоД 
остается социально 
ориентированным. 
Доля расхоДов 
социального Блока 
(оБразование, 
культура, 
зДравоохранение, 
социальная Политика, 
физиЧеская культура 
и сПорт) траДиционно 
составляет Более 
70 Процентов. 
в Денежном 
эквиваленте – Более 
110 млрД руБлей.  

Александр ЖурАВлЕВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Основные приоритеты расходов федерального бюджета на ближайшие 
три года – выполнение социальных обязательств государства, в част-
ности, в области демографии, защиты семьи и детства. До 2021 года 

на развитие демографии из федерального бюджета планируется направить 
1,563 триллиона рублей. Эти средства пойдут на увеличение рождаемости, 
количества протоколов ЭКО, поддержку семей при рождении детей, субсидии 
на ипотеку, индексацию материнского капитала, переобучение мам и 
другие направления, которые бы способствовали развитию рождаемо-
сти в нашей стране.

в следующем году Планируется увелиЧение По ряду социальных 
выПлат, Пособий и комПенсаций, которые Предоставляются 
социально незащищенным категориям населения. реЧь идет 
о росте Пособий По уходу за ребенком, о минимальном размере 
оПлаты труда, Федеральном материнском каПитале и других 
выПлатах. как отметил заместитель Председателя 
законодательного собрания Челябинской области, Председатель 
комитета По социальной Политике александр журавлев 
(Фракция «единая россия»), решение об увелиЧении суммы 
социальных выПлат Принято как на Федеральном, 
так и на региональном уровне.

Ирина Яббарова

БюДжет социального характера
инициатива

В следующем году на 4,2 процента планируется проиндексировать 
областной материнский (семейный) капитал

Область будет поддерживать специалистов, 
которые работают в сельских территориях
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Сергей Иванов

Д
орожные работы в условиях 
уральского климата в ак-
тивную фазу вступают в мае 

и заканчиваются в октябре-ноябре. 
Именно поэтому ноябрь – это то время, 
когда можно начать подведение итогов 
и рассказать о том, как продвинулась 
Челябинская область в обеспечении 
безопасности дорожного движения. По 
официальным данным, в 2018 году на 
территории региона отремонтировано 
118,207 км дорог. Из них: дорог регио-
нального значения – 63,49 км и дорог 
местного значения – 54,71 км.

Продолжились в 2018 году и стро-
ительные работы на южноуральских 
магистралях. В этом году в Челябин-
ской области построено 78,98 км дорог. 
Из них: дорог федерального значения 

– 70,166 км, дорог регионального зна-
чения и дорог местного значения – 
8,814 км.

– Это не просто показатели из отчета, 
– говорит Юрий Карликанов. – Вместе с 
ростом объемов работ мы усиливаем 
контроль за их освоением.

По словам координатора партий-
ного проекта «Безопасные дороги» в 
Челябинской области, члены обще-
ственного совета проекта постоянно 
занимаются контролем качества про-
водимых работ.

Во время заседаний рабочих групп 
и профильного комитета в Законода-
тельном Собрании Челябинской обла-
сти участники проекта и приглашенные 
специалисты рассматривают текущую 
ситуацию в разрезе территорий. Кроме 
того, на заседании фракции регуляр-
но заслушиваются доклады министра 
дорожного строительства региона о 
положении дел в отрасли. – Все это 
делается для того, чтобы выделяемые 
на строительство и ремонт дорог сред-

ства расходовались не просто эффек-
тивно, но и в установленные сроки и в 
соответствии с наказами избирателей, 

– отметил Юрий Карликанов. – Мы чет-
ко понимаем, что дорожные работы 
сильно зависят от сезонности, и осенью, 
когда понижается температура воздуха, 
идет дождь и снег, укладывать асфальт 
уже поздно.

Довольно часто, по словам Юрия 
Карликанова, к работе привлекаются 
участники партийного проекта «Народ-
ный контроль». Результаты мониторин-
га раз в квартал рассматриваются на 
заседании комитета Законодательно-
го Собрания Челябинской области по 
строительной политике. На основании 
этого министерству дорожного стро-
ительства даются рекомендации по 
претензионной работе с подрядными 
организациями, допустившими нека-
чественное проведение работ.

Привлекаются к работе в проекте и 
представители муниципалитетов Юж-
ного Урала.

– В апреле текущего года мы органи-
зовали и провели обсуждение Посла-
ния президента Российской Федерации 
в привязке к реализации партийного 
проекта «Безопасные дороги», – от-
метил Юрий Карликанов. – На эти об-
суждения были приглашены участники 
партийных проектов «Безопасные до-
роги», «Народный контроль» и партий-
ные активисты, а также представители 
общественности всех районов Челя-
бинской области. 

На каждом таком собрании ко-
ординаторы проектов в территориях 
рассказывали жителям, как будет ре-
ализовываться Послание президента 
Российской Федерации в части безопас-
ности дорожного движения в каждом 
конкретном муниципалитете.

Однако безопасность на наших до-
рогах, по словам первого заместителя 
председателя Законодательного Собра-
ния Челябинской области, зависит не 
только от качества дорожного полотна. 

– В этом году в рамках реализации про-
екта «Безопасные дороги» мы провели 
мониторинг состояния дорожных зна-
ков, разметки и ограждений. Пока в 
акции приняли участие только жители 
областного центра. В перспективе дан-
ная практика будет распространяться 
и в территории, – сказал Юрий Карли-
канов. – По итогам мониторинга в Че-
лябинске уже выявлены участки дорог, 
на которых нужно привести в порядок 
разметку, знаки и ограждение.

На сегодняшний день участники 

проекта выявили несоответствие тре-
бованиям законодательства знаков, 
разметки или ограждения по адресам: 
Турбинная, 63; Болейко, 7Б; на пере-
сечении ул. Прокатной и 1-го Про-
катного переулка; на участке улицы 
Дружбы от дома № 15 до дома № 3; 
ул. Б.Хмельницкого, 5 и 9.

Очень важным моментом в работе 
народных избранников остается об-
ратная связь с избирателями. По сло-
вам Юрия Карликанова, вопросы по 
безопасности на дорогах составляют 
почти 15% от общего объема обраще-
ний. В качестве примера парламента-
рий привел Спасское сельское поселе-
ние Верхнеуральского муниципального 
района.

– В Спасском поселок разделен на-
двое трассой, ведущей из Верхнеу-
ральска в Магнитогорск. Проблема 

в том, что школа находится по одну 
сторону дороги, а значительная часть 
домов – по другую. В итоге детям, 
чтобы попасть в школу, приходится 
переходить оживленную магистраль, 

– объяснил Юрий Карликанов. – Жи-
тели поселка обратились ко мне во 
время депутатского приема с прось-
бой о помощи. Сегодня пешеходный 
переход уже оборудован, ведутся 
работы по установке светофора и ос-
вещения.

Безопасность детей на дорогах 
– отдельное направление проекта. 
Уже второй год подряд Челябинская 
область принимает участие в обще-
российской акции «Дорога к школе». 
Цель ее проведения – выявить опас-
ные для детей участки дорог по на-
правлению к учебным заведениям, 
наличие или отсутствие соответству-

ющих дорожных знаков, разметки, 
пешеходных ограждений.

– Мероприятие проводится в 
форме анкетирования родителей 
или в формате выездных проверок 
совместно с участниками партий-
ного проекта «Народный контроль», 

– сказал Юрий Карликанов – В те-
кущем году эту акцию поддержали 
более половины муниципалитетов 
Южного Урала, и работа будет про-
должена.

Кроме того, активисты проекта 
«Безопасные дороги» регулярно про-
водят уроки безопасности в школах 
Челябинской области.

Всего, по словам Юрия Карлика-
нова, в рамках реализации проекта 
в 2018 году уже проведено более 
300 мероприятий, в которых приняло 
участие более пяти тысяч человек.

безоПасность на дорогах зависит не только от каЧества 
исПользуемых материалов. контроль дорожных работ на всех 
стадиях Позволяет исПользовать выделяемые средства более 
эФФективно. важным асПектом является и Поведение уЧастников 
дорожного движения, и состояние дорожной разметки, знаков, 
ограждений и многого другого. об этом рассказал Первый 
заместитель Председателя законодательного собрания Челябинской 
области, координатор Проекта «единой россии» «безоПасные дороги» 
юрий карликанов.

в рамках реализации 
Проекта «БезоПасные 
Дороги» в 2018 гоДу:

– в школах ЧеляБинской 
оБласти уже ПровеДено 
Более 300 мероПриятий, 
Призванных науЧить
Детей ПовеДению на 
Дорогах;

– в школьных уроках 
БезоПасности на южном 
урале в этом гоДу к 
настоящему моменту 
Приняло уЧастие Более 
5000 Человек.

Дорожная БезоПасность
Для южного урала
Юрий кАрликАноВ, 
первый заместитель 
председателя 
Законодательного 
Собрания Челябинской 
области, координатор 
проекта «Единой 
России» «Безопасные 
дороги»:

В текущем году в направлении 
строительства и ремонта дорог 
удалось сделать чуть больше, 

чем в 2017 году. В основном это отно-
сится к ремонтным работам. В 2017 
году мы отремонтировали около 78 
километров дорог, а в 2018-м 
эта цифра уже более 118 кило-
метров. Дорожные работы предполагают и создание удобных тротуаров

Дорожные работы сильно зависят от сезонности

Народные контролеры проверяют качество 
гарантийных дорог в Челябинске
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Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина

М
ногодетная семья На-
имушиных из Коркинско-
го района к новогодним 

праздникам получит необычный по-
дарок – денежную компенсацию вме-
сто земельного участка. Эта выплата 
теперь им полагается после того, как 
по инициативе губернатора Бориса Ду-
бровского южноуральские парламен-
тарии внесли поправки в областной 
закон «О бесплатном предоставлении 
земельных участков в собственность 
граждан для индивидуального жи-
лищного строительства или ведения 
личного подсобного хозяйства с воз-
ведением жилого дома на приусадеб-
ном земельном участке на территории 
Челябинской области». Отметим, что 
реализация новых поправок находит-
ся на постоянном контроле депутатов 
Законодательного Собрания.

Чтобы написать заявление на полу-
чение компенсации, семья Наимуши-
ных приехала в районное управление 
социальной защиты в полном составе. 
Глава семейства Владимир Владими-
рович, его супруга Виктория Сергеевна 
и трое детей, мал мала меньше: семи-
летний Глеб, пятилетний Лев и Софья, 
которой всего полтора года и которая 
только через месяц пойдет в детский 
сад. На крыльце их встречают специ-
алисты соцзащиты.

– Виктория Сергеевна, Владимир 
Владимирович, сейчас вы напишете 
заявление на получение средств, мы 
же оформим необходимые докумен-
ты в соответствии с установленным 
порядком, – разъясняет начальник 
управления Галина Барон.

– Из министерства имущества и 
природных ресурсов области нам при-
слали подтверждение, что действи-
тельно ваша семья стоит на очереди 
как нуждающаяся в улучшении жи-
лищных условий и получении земель-
ного участка, – продолжает начальник 
отдела организации социальной под-
держки семьи и детей Татьяна Нагови-
цына. – В связи с тем, что вы приняли 
решение получить денежные средства, 
нужно написать заявление.

Составив заявление, супруги его 
подписывают (за несовершеннолетних 
детей расписывается мама) и, пока 
ребятня увлеклась пазлами, согла-
шаются немного пообщаться с корре-
спондентом «Парламентской недели».

– То, что наша семья будет много-
детной, изначально не планировали, 

– улыбается Виктория. – Но когда ро-
дился Глеб, поняли, какое это счастье, 
и захотели второго ребенка. Снова 
родился сын – Лев. Поэтому решили: 
как только первый ребенок пойдет в 
школу, родим девочку. Так и сделали.

– Так и получилось, – поддержива-
ет Владимир супругу. – Квартиру, где 
сейчас живем, взяли в ипотеку года 
четыре назад. Теперь с помощью денег, 
которые получим взамен земельного 
участка, рассчитываем погасить ипо-
течный кредит.

– Нам как раз не хватало этой сум-

мы, – подтверждают вместе. – По-
этому, конечно, новость о том, что по-
явилась возможность вместо участка 
получить деньги, нас обрадовала.

В разговоре супружеская пара при-
зналась, что, поскольку квартира стала 
уже мала для них, в дальнейшем, рас-
считавшись с кредитом, планируют ее 
продать и приобрести жилье большей 
квадратуры. Даже начали что-то при-

сматривать, но все-таки надеются, что 
когда-нибудь будут проживать в соб-
ственном доме.

– Со своим двором, – многозначи-
тельно отмечает Владимир.

Что ж, не исключено. Ведь еще пол-
года назад в семье Наимушиных и по-
думать не могли, что часть их надежд 
осуществится. И символично, что как 
раз накануне Нового года!

Александр ЖурАВлЕВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Одной из форм поддержки многодетных семей, нуждающихся в улучше-
нии жилищных условий, было выделение земельных участков. Однако 
в процессе реализации областного закона стало понятно, что этой под-

держки недостаточно. Более того, не все земельные участки удовлетворяли 
требованиям с точки зрения инфраструктуры, удаленности. В адрес губерна-
тора Бориса Дубровского и депутатов Законодательного Собрания поступали 
обращения о том, чтобы внести изменения в закон, предложив многодетным 
семьям возможность не только получения земельных участков, но и денежной 
компенсации, которую можно было бы использовать на строительство или при-
обретение жилья. Глава региона вышел с такой законодательной инициативой 
в областной парламент, который эту инициативу поддержал. Сегодня на 
конкретных примерах мы видим, что подобное решение получило одо-
брение у многодетных южноуральских семей.

еще одна южноуральская 
многодетная семья, 
нуждавшаяся в улуЧшении 
жилищных условий, 
восПользовалась 
Предоставленным Правом 
ПолуЧить вместо земельного 
уЧастка денежную 
комПенсацию.

Галина БАрон, начальник 
управления социальной защиты 

Коркинского района:
В Коркинском районе проживает 596 
многодетных семей, из них пять семей, 
нуждающихся в улучшении жилищных 

условий, стоят в очереди на получение зе-
мельных участков. На сегодняшний день заяв-
ление о получении денежных средств написа-
ла только одна многодетная семья. Еще одна 
семья приобрела участок самостоятельно, три 
семьи все-таки желают получить земельный 
участок, чтобы вести домашнее хозяйство. Но 
благодаря решению губернатора Челябинской 
области, депутатов Законодательного Собрания о возможности вместо зе-
мельных участков выделять денежные средства мы стали вести большую 
пропагандистскую работу, и сегодня к нам обращаются новые семьи, 
желающие получить компенсацию. Это очень большая подмога много-
детным семьям.

хорошо, когДа есть выБор

в 2019 гоДу в оБластном БюДжете на 
комПенсационные выПлаты 351 многоДетной 
семье, нужДающейся в улуЧшении жилищных 
условий, заПланировано около 89 млн руБлей.

Многодетная семья Наимушиных до конца года получит 
денежную компенсацию  

В дальнейшем большая семья Наимушиных рассчитывает 
приобрести более просторное жилье 

на 1 октяБря 2018 гоДа в ЧеляБинской оБласти 
на уЧете состоит 5423 гражДанина, имеющих Право 
на ПреДоставление БесПлатного земельного уЧастка.
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Ирина Яббарова. Фото Дмитрия Куткина

сергей Буяков: зона ответственности — вся оБласть
в законодательное собрание 
Челябинской области сергей 
буяков (Фракция лдПр) 
избирался По единому 
избирательному округу. а это 
знаЧит, Что в зоне 
ответственности 
Парламентария весь регион: от 
малых Поселений до больших 
городов. Чтобы Понимать, Чем 
живет область, с какими 
Проблемами сталкиваются 
жители глубинки, какая 
Помощь необходима для 
решения Проблем, 
Парламентарий регулярно 
бывает 
в территориях, активно 
встреЧается с избирателями, 
охотно отвеЧает на воПросы 
жителей, а в слуЧае 
необходимости Помогает 
советом, а то и делом.

В 
ходе своего визита в поселок Тундуш Сергей Буяков 
встретился с начинающим фермером, обсудил с 
ним проблемы, возникающие в ходе разведения 

поголовья свиней, а также поинтересовался, какая необхо-
дима помощь.

– Сейчас у меня 24 головы свиней и еще есть одна телоч-
ка, – рассказал фермер Игорь Фазлыев. – В планах – через 
год увеличить поголовье до ста. Конечно, сложно одному 
поднимать хозяйство, но я пока справляюсь. Среди основ-
ных проблем – дорогие корма, но благодаря поддержке 
нашего депутата и предпринимателей пока этот вопрос 
удалось закрыть. 

Сергей БуякоВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области:

Когда-то здесь был большой и сильный колхоз, но потом он перестал 
существовать, а помещения со временем пришли в негодность. Сейчас 
потихонечку сельское хозяйство здесь поднимается. Радует, что здесь 

остались люди, неравнодушные к судьбе родного поселка, а потому хотят не 
только жить в нем, но и вкладываться в его развитие. Игорь Фазлыев – один 
из первых, кто принял решение заняться на старых площадях бывшего кол-
хоза животноводством. Стараемся оказывать ему всяческую поддержку. В 
ближайшее время планирую обратиться в министерство сельского хозяйства 
Челябинской области с предложением включить его малое сельское пред-
приятие в число тех, кто может претендовать на различные преференции 
для сельскохозяйственного комплекса. 

Боевой Дух

С
порт в жизни парламентария Сергея Буякова всегда зани-
мал особое место. Депутат с детства занимался боксом, на-
стольным теннисом, плаванием. А в последние несколько 

лет еще и является президентом Федерации каратэ Челябинской 
области. А потому и к поддержке детского спорта у парламентария 
отношение трепетное.

Уже на протяжении нескольких лет Сергей Буяков дружит со 
спортивным клубом «Металлург» спортивной школы № 4 города 
Златоуста, где мальчишки и девчонки занимаются кикбоксингом. 
Парламентарий оказывает посильную поддержку при проведении 
соревнований и в награждении спортсменов.

 Сергей БуякоВ, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 
области:

Спортивный клуб «Металлург» очень популярен среди спор-
тсменов Златоуста. Здесь готовят будущих чемпионов, звезд 
спортивного олимпа, которые прославляют нашу область да-

леко за ее пределами. С этим клубом я сотрудничаю давно, по мере 
возможностей оказываю поддержку. Среди воспитанников клуба 

– юная спортсменка Виктория Королева – трехкратная чемпионка 
России. Думаю, у нее большое спортивное будущее. В ближайшее 
время планирую встретиться с министром спорта и туризма 
Челябинской области Леонидом Одером, чтобы обратить вни-
мание на необходимость поддержки таких талантливых ребят.

Петр БоБоткоВ, тренер спортивного клуба 
«Металлург» спортивной школы № 4 города 
Златоуста, тренер высшей категории: 

В нашем спортклубе тренируются около ста ребят. В секцию можно 
записаться с семи лет, занятия бесплатные, но активно поддер-
живает родительский комитет. Для меня, как для тренера, очень 

важно приобщить детей к физкультуре. Конечно, во время очередного 
набора приходит много детей, но в процессе тренировок многие 
отсеиваются, остаются самые лучшие – те, кто готов отдавать себя 
полностью тренировочному процессу.

Виктория королЕВА, воспитанница 
спортивного клуба «Металлург»:

Кикбоксингом я занимаюсь уже семь лет. Записаться в секцию 
решила сама в семь лет. Тренировки проходят шесть раз в неделю. 
Конечно, бывает сложно совмещать с учебой, но я справляюсь, в 

школе учусь только на четверки и пятерки. 
Мне очень нравится заниматься кикбоксингом, я уже при-

нимала участие в соревнованиях на Кубок мира, также три раза 
становилась чемпионкой России. Владимир луБнин, руководитель 

спортивного клуба «Металлург»:
Еще три года назад помещение на-
шего спортклуба было в удручаю-
щем состоянии. Но потом благо-

даря усилиям родительского комитета 
и спонсорам удалось привести его в по-
рядок: мы отремонтировали спортзал, 
оборудовали отдельные раздевалки для 
мальчиков и девочек, обустроили деше-
вые кабинки. Сегодня наш спорт-
клуб соответствует всем норматив-
ным требованиям.

территория Биатлона

Т
акже в рамках своего визита в Златоуст парламента-
рий посетил спортшколу олимпийского резерва № 1 
им. С.И. Ишмуратовой. Здесь депутат пообщался с пе-

дагогами и спортсменами, посетил музей спортивной школы, 
а также вручил благодарственное письмо Законодательного 
Собрания Челябинской области за добросовестный труд 
и высокий профессионализм директору школы Валентине 
Маркович.

Александр СЕлиВАноВ, начальник 
лыжно-биатлонного 

комплекса:
Вся система нашего комплекса 
полностью автоматизирована. 
Механика там, конечно, пред-

усмотрена, но на крайний случай. 
Всего здесь 30 установок, если 
спортсмен во время соревнования 
поразил мишень, то вся ин-
формация тут же выводится на 
большое табло.

Валентина 
МАркоВич, директор 
Спортивной школы 
олимпийского резерва № 1 
им. С.И. Ишмуратовой:

В этом году специализирован-
ной детской школе олимпийско-
го резерва исполняется 60 лет. 

Она одна из старейших не только в 
нашем регионе, но и в России. Среди наших воспитанников 
не только победители соревнований различного уровня, но 
и олимпийские чемпионки Светлана Ишмуратова, Наталья 
Снытина; прославленные тренеры по лыжным гонкам Юрий 
Бородавко, Сергей Косилов и многие другие.

А 21 декабря наконец-то будет торжественно открыт 
лыжно-биатлонный комплекс, который может прини-
мать даже соревнования международного уровня.

Единый избиратЕльный округ
Число избиратЕлЕй: 2 731 700

в ПоДДержку малого Бизнеса

На ферме  Игоря Фазлыева работа идет 
безостановочно

Уже на протяжении нескольких лет Сергей Буяков дружит 
со спортивным клубом «Металлург» спортивной школы 

№4 города Златоуста

Сергей Буяков и Виктория Королева
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Ирина Яббарова

Р
емонтные работы стали воз-
можны благодаря действу-
ющему партийному проекту 

«Культура малой Родины», коорди-
натором которого является депутат 
областного парламента Вячеслав Ев-
стигнеев.

В рамках проекта в «Прометее» 
отремонтировали кровлю, входную 

группу, установили пластиковые окна, 
а в актовом зале – новые кресла. Так-
же новая одежда появилась у сцены. 
Помимо этого приобретены тренаже-
ры и новые стеллажи для библиотеки. 

По словам местных жителей, этого 
дня они ждали долгие годы, ведь для 
селян клуб – это центр культурной 
жизни, здесь собираются, чтобы вме-

сте отметить праздники, обсудить на-
болевшие проблемы. 

В обновленном клубе теперь боль-
ше поводов для радостей, к тому же 
появилась возможность с комфортом 
посмотреть фильмы.

– Уже второй год в стране реали-
зуется проект «Культура малой Роди-
ны», – заметил Вячеслав Евстигнеев, 

поздравляя местных жителей с от-
крытием клуба. – Этот проект позво-
ляет оживить культурную жизнь в 
малых населенных пунктах и задать 
новый темп развития. В этом году 
сразу два объекта Пластовского рай-
она – в селе Борисовка и Демарино – 
стали его участниками. Все мы знаем, 
что Дома культуры являются глав-

ной точкой притяжения на селе, где 
местные жители находят себя в твор-
ческих и спортивных мероприятиях, 
собираются в клубы по интересам и 
поддерживают культурные традиции. 
Поздравляю местных жителей с от-
крытием обновленного клуба. Пусть 
в этих стенах чаще проходят веселые 
праздники.

Н
а днях очередной при-
ем по личным вопросам 
провел депутат Законо-

дательного Собрания Челябинской 
области Николай Янов (фракция 
«Единая Россия»). 

Первой за помощью к парла-
ментарию обратилась предста-
вительница благотворительного 
фонда «Милосердие без границ». 
Она рассказала о деятельности 
благотворительной организации, 
а также о проблемах, с которыми 
приходится сталкиваться в работе. 
В ходе общения выяснилось, что 
благотворительный фонд испыты-
вает материальные затруднения. 
Николай Янов, внимательно вы-
слушав представительницу благо-
творительного фонда, пообещал 
оказать материальную поддержку.

Не отказал в помощи пар-
ламентарий и представителям 

творческих коллективов. Так, 
председатель совета ветеранов 
Калининского района города Че-
лябинска «Ника-2» рассказал Ни-
колаю Янову о народном хоре, ко-
торый создан при общественной 
организации. Исполнители часто 
дают концерты, участвуют в раз-
личных мероприятиях. Но пошив 
концертных тринадцати костюмов 
для коллектива – дорогое удо-
вольствие. А потому совет ветера-
нов принял решение обратиться 
за помощью к депутату областно-
го парламента с просьбой оказать 
материальную помощь. Цена во-
проса – 21 тысяча рублей. 

Артисты из хора при совете 
ветеранов «Микрорайон-26», ко-
торый также действует в Кали-
нинском районе южноуральской 
столицы, обратились к парламен-
тарию с похожей просьбой. На соз-

дание костюмов необходимо 10 
тысяч рублей.

Николай Янов пообещал: обя-
зательно окажет материальную 
поддержку обоим творческим 
коллективам.

Не осталась без внимания 
депутата и жалоба обманутых 
дольщиков СК «Серебряный ключ» 
из Копейска. Парламентарий за-
верил: серьезно проанализирует 
проблему.

Дал указание Николай Янов ра-
зобраться и в проблеме 93-летней 
челябинки, которая рассказала о 
том, что после смене домофонной 
компании стали поступать солид-
ные счета за пользование домо-
фоном, это при том, что житель-
ница города имеет звание ветеран 
труда, а значит и соответствующие 
льготы. Оплачивать большие сче-
та пожилая пенсионерка не имеет 
возможности, а потому и домофон 
сейчас отключен. По этой причине 
к 93-летней жительнице Челябин-
ска не всегда может попасть со-
циальный работник. 

Все поступившие в ходе личной 
встречи с гражданами обращения 
взяты депутатом областного пар-
ламента на личный контроль.

в режиме реального 
времени

в своей работе деПутаты законодательного собрания Челябинской области 
нередко исПользуют современные технологии. наПример, уже давно 
Парламентарии внедрили Практику онлайн-Приемов. особенно такие 
встреЧи Полезны для общения с жителями отдаленных территорий.

Н
а прошлой неделе в режиме он-
лайн со своими избирателями 
пообщался депутат Законода-

тельного Собрания Челябинской области 
Александр Решетников (фракция «Еди-
ная Россия»). Все обратившиеся были из 
Катав-Ивановска.

Не так давно парламентарий узнал 
о плохих жилищных условиях вдовы 
участника Великой Отечественной войны 
95-летней Зинаиды Белоглазовой. О том, 
в каких условиях проживает пожилая 
пенсионерка, депутату рассказали члены 
совета ветеранов на одной из встреч. За-
интересовавшись проблемой, Александр 
Решетников пригласил на онлайн-при-
ем дочь Зинаиды Белоглазовой. В ходе 
общения парламентарий внимательно 
изучил все имеющиеся документы, а 
также обозначил пути решения жилищ-
ной проблемы.

Не осталась без внимания парла-
ментария и просьба жительницы Ка-
тав-Ивановска Лидии Васильевны Ко-
робинцевой. Она пожаловалась на ряд 
коммунальных трудностей. Все посту-
пившие от пенсионерки вопросы пар-
ламентарий взял, что называется, на 
карандаш.

Пообещал разобраться Александр Ре-
шетников и с вопросом, поступившим от 
жителей микрорайона Запрудовка. Дело 
в том, что там закрылось единственное на 
всю округу учреждение культуры – мест-
ный клуб «Маяк». Причины – небезопас-
ность нахождения в помещениях клуба 
после произошедшего в сентябре этого 
года землетрясения. Депутат заверил: 
обязательно выяснит, насколько серьез-
ны повреждения и есть ли действитель-
но реальная опасность для местных 
жителей.

на днях жители села демарино Пластовского мунициПального 
района отметили большой Праздник – После ремонта свои двери 
вновь открыл местный дом культуры «Прометей». уЧастие в 
торжественном открытии Принял деПутат законодательного собрания 
Челябинской области вяЧеслав евстигнеев (Фракция «единая россия»).

южноуральские Парламентарии уделяют большое внимание 
встреЧам со своими избирателями, будь то выезды 
в территории или Приемы По лиЧным воПросам. ведь такой 
Прямой диалог Позволяет решать многие воПросы оПеративно, 
да и работать адресно.

Прямой Диалог

Торжественное открытие местного Дома кульуры села Демарино

Депутат Николай Янов привык детально разбирать 
проблемы  жителей своего округа

Александр Решетников во время онлайн общения
с избирателями своего округа

«Прометей» уже Принимает гостей
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память

Х
од работ находится на посто-
янном контроле депутатов 
Законодательного Собрания 

Челябинской области. На днях опера-
тивное совещание с подрядчиками, 
представителями администрации 
города Челябинска, а также строй-
надзора на месте работ провел за-
меститель председателя областного 
парламента, председатель комитета 
по социальной политике Александр 
Журавлев (фракция «Единая Рос-
сия»).

Напомним, в марте 2016 года 
руководитель депутатского корпуса 
Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия») встретился с матерями и 
вдовами Героев России. На тради-
ционном приеме в честь Междуна-
родного женского дня родные обра-
тились к Владимиру Мякушу с прось-
бой помочь в увековечении памяти 
погибших Героев России, всех воен-
нослужащих-южноуральцев, павших 
при исполнении воинского долга за 
пределами страны и в боевых опера-
циях в Северо-Кавказском регионе. 
Внимательно выслушав предложе-
ние вдов и матерей погибших, пред-
седатель регионального парламента 
согласился, что для Южного Урала 
действительно очень важно, чтобы 
имена геройски павших в боях воен-
нослужащих были увековечены.

По распоряжению Владимира Мя-
куша при Законодательном Собра-
нии была создана рабочая группа, в 
состав которой вошли представители 

администрации Челябинска, област-
ного правительства, общественных 
организаций, а также скульпторы и 
архитекторы.

Мемориальный комплекс было 
предложено установить на аллее 
Славы вблизи памятника погибшим 
воинам-интернационалистам. Рабо-
чая группа тщательно изучила воз-
можность установки нового мемори-
ального комплекса в предложенном 

месте. После принятия положитель-
ного решения экспертов началась 
тщательная и кропотливая работа по 
разработке эскиза будущего мемо-
риала.

Депутаты областного парламента 
обратились к главе региона Борису 
Дубровскому с просьбой поддер-
жать предложение по строительству 
нового мемориального комплекса 
и выделить на эти цели финанси-

рование. По решению губернатора 
из областной казны в виде дотаций 
на изготовление и установку стелы 
было выделено более 5,4 млн рублей. 
В областном совете ветеранов был 
составлен список южноуральских 
солдат и офицеров, которые погиб-

ли при выполнении воинского 
интернационального долга. В 
списке значится 623 фамилии, 
18 из них – Герои России.

– Это те южноуральцы, ко-
торые пали при исполнении 
воинского долга в Афгани-
стане, Чечне, Таджикистане, – 
прокомментировал Александр 
Журавлев. – На сегодняшний 
день степень готовности объ-
екта достаточно высокая: 
уже близятся к завершению 
работы по оборудованию 
цветников и двух площадок, 
на которых будут установле-
ны плиты с фамилиями на-
ших земляков. Совсем скоро 
в Челябинск должны привезти 
специальные светильники для 
мемориала. Их делают рабо-
чие Подольского завода худо-
жественного литья. Известно, 
что они полностью будут соот-
ветствовать архитектурно-ху-
дожественному облику мемо-
риального комплекса.

Предполагается, что торжествен-
ное открытие мемориала будет при-
урочено к 85-летию Челябинской 
области.

Ирина Яббарова.
Фото Дмитрия Куткина

Александр ЖурАВлЕВ, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Работа по обустройству нового мемориального комплекса очень не-
простая. Ведь необходимо было пройти различные процедуры согла-
сований, разработать проект. Но все технические вопросы уже позади. 

Сейчас началась активная стадия работ. Важно отметить, что строительство 
мемориального комплекса ведется под жестким контролем стройнадзора, 
регулярно на объекте бывают и депутаты Законодательного Собрания Челя-
бинской области. Известно, что подрядчик дает пятилетнюю гарантию 
на свою работу. Уже в следующем году мемориал будет торжественно 
открыт.

в следующем году в южноуральской столице Появится новый мемориальный 
комПлекс в Память о героях россии, Погибших При выПолнении воинского 
интернационального долга за Пределами страны и в боевых оПерациях в северо-
кавказском регионе. в настоящее время работы По оборудованию мемориала 
близятся к завершению.

в Память о героях


